

# Autour d'Auxerre → Vie locale

## VENOY

Un souhait de renouveau au CPI



**DISTINCTION.** Christophe Bonnefond a remis l'insigne d'argent à l'adjudant-chef Darlot Fabrice, chef du CPI.

À Venoy, la cérémonie de la Sainte-Barbe a été l'occasion de distinguer les sapeurs-pompiers. Ainsi, outre les remises de galons, une remise de grades a récompensé sept jeunes sapeurs-pompiers ayant effectué trois années. Laure Vincent, Antoine Gérard et Kilian Bonin ont reçu les diplômes couronnant leur réussite à des stages. Les sapeurs-pompiers Hamelin Bruno, Seguin Adrien et l'adjudant-chef Vioux Jean-Yves ont reçu les témoignages de satisfaction de leur hiérarchie pour avoir donné de leur temps au vaccinodrome d'Auxerexpo. Enfin, l'adjudant-chef Darlot Fabrice, chef du centre de première

intervention depuis cinq ans, a reçu son insigne d'argent.

Cette année, les 35 sapeurs-pompiers et 7 JSP de Venoy ont effectué 143 interventions. L'adjudant-chef Darlot a lancé un appel aux volontaires. Il a terminé son allocution en exprimant le souhait qu'une nouvelle caserne soit construite. « Je me suis battu pour la rénovation des bâtiments actuels mais je ne peux pas vendre du rêve : on peut inscrire le projet de construction d'une nouvelle caserne mais son implantation se fera dans 10 ou 15 ans », a répondu Christophe Bonnefond, maire de Venoy et président du Sdis 89. ■

**SAINT-GEORGES-SUR-BAULCHE** ■ Dominique Boutrolle célébrée jeudi soir

## Une carrière auprès des enfants

Pédiatre, à l'origine du Centre d'action médico-sociale précoce (CAMSP), Dominique Boutrolle prend sa retraite. Elle aura passé sa vie professionnelle au service des enfants.

L'association Pupilles de l'enseignement public PEP-CBFC a rendu hommage, jeudi soir, à Dominique Boutrolle, à l'occasion de son départ à la retraite.

Médecin pédiatre, engagée depuis 35 ans dans l'accompagnement médico-social global de l'enfant et de sa famille, Dominique Boutrolle a effectué une longue carrière au sein du Centre d'action médico-sociale précoce, dont elle a été à l'origine en 1986, et au Centre médico-psycho-pédagogique.

### « L'accomplissement d'un rêve d'enfant »

Patrice Sonnet, président des PEP-CBFC 89, et Didier Perrotin, directeur du CAMSP-CMPP, ont souligné ses qualités, son humanité, son respect de chacun, et ont mis en avant son investissement quotidien, son souci permanent de faire vivre



**RETRAITE.** Dominique Boutrolle (au centre) a transmis le relais à son successeur, Paul Vancleenputte, neuropédiatre (à gauche).

l'identité de la structure en favorisant la prise en charge, l'accompagnement des enfants.

« Ma carrière professionnelle est l'accomplissement d'un rêve d'enfant : je voulais devenir docteur, soulignait Dominique Boutrolle. Je l'ai réalisé, qui plus est en exerçant sur mes terres familiales icaunaises. Avec un nouvel enfant accueilli chaque semaine, mon parcours professionnel est parsemé de

rencontres, d'actions menées pour favoriser les accompagnements des enfants, grâce aux réflexions menées avec les équipes pluridisciplinaires. J'ai toujours souhaité transmettre, c'est avec plaisir que je transmets à mon successeur, le docteur neuropédiatre Paul Vancleenputte. »

Dominique Boutrolle a reçu de nombreuses marques de sympathie de la part de ses collègues.

Le CAMSP accueille les enfants de 0 à 6 ans qui connaissent des difficultés relatives à leur développement ou lorsqu'un handicap est présumé ou reconnu. Il assure un accompagnement global de chaque enfant et la réalisation de bilans pour évaluer ses difficultés. Le CMPP accueille enfants et adolescents, jusqu'à 18 ans, qui connaissent des difficultés psychoaffectives et d'apprentissage. ■

## APPOIGNY

### La Musique de la gendarmerie a fait le plein

La formation jazz de la Musique de la gendarmerie nationale de Maison-Alfort, dirigée par le capitaine Christian Lacabanne, a donné un concert, samedi, à l'espace culturel. Elle a interprété les plus grands standards du jazz en première partie, puis de la musique de variété, au profit de la Maison de

la gendarmerie qui soutient les gendarmes blessés en service.

La Musique de la gendarmerie nationale, qui remplace la Garde républicaine quand elle n'est pas disponible pour diverses manifestations, regroupe soixante-dix musiciens. La formation jazz en accueille vingt.

Président depuis cinq ans du comité de l'Yonne des Amis de la gendarmerie, Michel Brand soulignait à regret que la capacité d'accueil de l'espace culturel avait limité à 300 le nombre de spectateurs. Il espère trouver un lieu plus grand l'année prochaine pour que plus de personnes puissent en profiter. ■

## MONÉTEAU

### Un spectacle musical autour d'Arletty

Vendredi soir, le Skenet'eau accueille une représentation de la pièce musicale *Est-ce que j'ai une gueule d'Arletty*, d'Éric Bu et Élodie Menant.

Le spectacle, Molière 2020 du spectacle musical

et de la révélation française, revisite la vie d'Arletty à laquelle Élodie Menant prête ses traits et son abattage. On la suit, accompagnée de trois musiciens, au music-hall, au théâtre, au cinéma, de la

Belle Époque à la Seconde Guerre mondiale qui la voit tomber amoureuse d'un officier allemand. ■

➔ **Pratique.** Vendredi, 20 h 30, au Skenet'eau, De 14 € à 22 €. Tél. : 03.86.34.96.10 ; E-mail : skenetEAU@moneteau.fr

## À NOTER

**CHEVANNES. Concert de cornemuses.** L'Association pour la sauvegarde du patrimoine de Chevannes (ASPC) accueillera le groupe de cornemuses A ti a taille, samedi, à 20 h 30, à l'église de Chevannes. Dix musiciens joueront des airs traditionnels et des chants de Noël. Entrée : 8 € ; pass sanitaire exigé et masque obligatoire. ■

**SAINT-GEORGES-SUR-BAULCHE. Théâtre.** Jeudi 2 décembre, à 20 h 30, au centre culturel, l'association Les Amis de la bibliothèque propose une représentation du spectacle théâtral *Rencontre*, conçu et interprété par les compagnies l'Escamoulin et les prétendants, en collaboration avec les Amis de Charles Nodier. Au programme : *Il faut*

*qu'une pièce soit ouverte ou fermée*, d'Alfred de Musset, et *Deux heures dans la vie d'un homme qui fut quelqu'un*, de Marie Mennessier-Nodier. Entre les deux pièces, des extraits de la correspondance poétique entre Alfred de Musset et Marie Mennessier-Nodier seront lus. Gratuit, sans réservation, Dans la limite des places disponibles. ■

## Bientôt Noël

Faites-le plein de bons plans et d'idées cadeaux et participez à notre jeu

Retrouvez le dossier au cœur du journal

**Jeudi 2 décembre**